

Sauver Venise !

Aujourd'hui, 16 août 2050, nous allons interviewer Filippo Gallino, soixante ans, le dernier habitant de Venise essayant de fuir une ville inondée de touristes qui la détruisent.

“-Bonjour M.Gallino, aujourd'hui nous avons décidé de venir vous parler. Vous êtes officiellement le dernier habitant ou plutôt étiez le dernier habitant. Pouvez-vous nous expliquer les raisons de votre départ ?

-Bonjour, les raisons de mon départ sont très simples. Les dirigeants de cette ville ont décidé d'abandonner cette magnifique ville et de la mener à sa perte. Toutes nos constructions ont été converties en une multitude d'hôtels. Certains touristes pourraient penser que cela aide notre économie et donc viennent ici sans se soucier des conséquences qu'ils auront sur les rares habitants. Et bien non ! Leur seul exploit est la destruction de notre économie. Ils pourraient venir en faisant attention et acheter dans des magasins locaux et soutenir notre économie mais non, s'est trop demandé de notre part. À l'époque de la covid, quand nous étions encore plus de 50 000 habitants, ils avaient finalement eu une bonne idée, celle de réguler le tourisme et d'éviter les touristes d'un jour. Mais cela ne faisait pas plaisir aux grands magasins qui vendaient des produits chinois à Venise. Les autorités ont abandonné leurs responsabilités. Des bâtiments dans les anciennes zones réservées aux habitants se sont effondrés. On a été chassé de notre propre ville ! Puis pour finir toute la ville est devenue une déchetterie, on ne peut même plus se déplacer dans la lagune ou dans la ville sans voir un nombre inimaginable de déchets. Nous avons besoin d'aide pour récupérer cette ville qui est devenue inhabitable !”

Nous avons décidé d'aller voir nous-mêmes. Ce qui nous a choqué le plus est l'irresponsabilité des touristes. Venise étant connu pour ces clichés où on peut se déplacer entre amoureux dans des gondoles, aujourd'hui ce n'est plus possible. Les canaux sont remplis de déchets. Ensuite, nous avons décidée de nous déplacer vers les anciennes habitations des Vénitiens. Les bâtiments étaient en ruine. Les habitants étaient remplacés par des rats, il y'avait une affreuse odeur de moisie. Finalement nous nous sommes rendus sur la place St Marc. Ce lieu sacré pour les habitants est devenu une déchetterie, avec des graffitis sur le sol. La place a été vandalisée, détruite par la présence des touristes. Il faut qu'un jour les touristes se rendent compte de l'impact qu'ils ont sur la ville et ses habitants. La première chose qu'ils doivent faire s'est rendre la ville aux habitants et partir avec leur magasin. Et pour s'excuser ils pourraient au moins enlever leurs déchets. Tristement, cette magnifique ville a été détruite par son succès.

Aujourd'hui nous devons tous nous unir et reconstruire Venise. Les touristes ont le choix de devenir plus responsables où de ne plus jamais y mettre les pieds. Puis nous devons reconstruire les bâtiments détruits et déloger les magasins de grandes chaînes, les magasins de luxe car seuls les magasins vénitiens ont leur place ici. Et pour finir nous devons tous ensemble nettoyer la ville, plus précisément effacer tous les graffitis, enlever les déchets. Nous faisons appel à tous les anciens habitants de Venise et tous les gens avec un cœur qui se soucie de la survie de la ville. Nous devons nous battre pour récupérer votre ville dont vous avait été chassés.